

## Los escolares ponen el color al Domingo de Carnaval

El 14 de febrero se celebra el XXIV Desfile Escolar de Tomelloso, declarado de Interés Regional, con la participación de todos los centros de Infantil y Primaria de la ciudad

### EL PERIÓDICO

Como ya es tradicional en el Carnaval tomellosero, serán los escolares los que un año más pongan el color al Domingo de Carnaval. Así, el 14 de febrero recorrerá el centro de la ciudad el XXIV Desfile Escolar, declarado de Interés Regional, y en el que se espera la participación de todos los centros de Infantil y Primaria, cuyas AMPAs llevan meses preparándolo todo para que luzca con la brillantez de todos los años. En este sentido, la concejala de festejos, Isabel Hurtado, ha agradecido públicamente el esfuerzo de estas asociaciones y las ha animado a seguir trabajando en favor del Carnaval de Tomelloso.

Este año los encargados de abrir el desfile, -en el que, como se recuerda desde el programa de festejos editado por el Ayuntamiento, no se pueden incorporar las máscaras callejeras-, son los niños del colegio Embajadores, que presentan el tema *Mosqueteros*. Le seguirán los *Superhéroes* del CEIP José Antonio y, tras ellos, San Isi-

dro con *Piratas del Guadiana*. A continuación desfilarán los alumnos del colegio Carmelo Cortés con el tema *Carmelo y los humos*, a los que seguirán los *Mejicanos y mejicanas* de San Antonio. El Almirante Topete desfilará con el tema *El país de los sueños: príncipes, princesas, hadas, brujas y magos*. A continuación desfilarán las *Abejas* del CEIP Félix Grande, los *Gnomos* de José María del Moral y la *Tribu Comanche* de San José de Calasanz. Los alumnos del Virgen de las Viñas presentan a *María Antonieta y su corte*, mientras que el Santo Tomás-La Milagrosa desfilan con *Bollywood*. Doña Crisanta lo hará con *Secesión Norte-Sur* y cerrará el Desfile Escolar el colegio Miguel de Cervantes con *Peter Pan y el País de Nunca Jamás*.

El desfile, como es habitual, partirá a las doce del mediodía de la intersección de las calles Socuéllamos y Oriente, recorrerá la Plaza de España y la calle Don Víctor para concluir en el Palacio del Carnaval, instalado este año en la plaza de toros.



Una de las actividades celebradas en el colegio San Antonio dentro de las jornadas.

## Paso a paso hacia un mundo más justo

El colegio San Antonio de Tomelloso celebra sus Jornadas Interculturales en colaboración con Unicef

### I.L.

Por octavo año consecutivo el CP San Antonio de Tomelloso ha celebrado sus Jornadas Interculturales, en las que se implican padres, profesores y, por supuesto, alumnos. En esta ocasión el centro ha vuelto a trabajar en colaboración con Unicef, a través del Proyecto *Enredate*, y, si el pasado año los niños fueron acumulando gotas, este año son huellas lo que los pequeños irán sumando hasta final de curso, no en vano el lema en esta ocasión es *Paso a paso*.

Como en años anteriores, las jornadas se han desarrollado a lo largo de dos días

-que se hacen coincidir con la celebración del Día de la Enseñanza-, dos días en los que los alumnos de San Antonio tienen la oportunidad de participar en numerosas actividades lúdicas y educativas. Así, este año ha habido divertidos cuentacuentos, el siempre mágico teatro de guiñol y una intrépida gimkhana.

Los escolares han profundizado en los derechos de los niños y en la sensibilización con el medio ambiente a través de la historia de *Superpepo y el jardín de los deseos*. Se trata siempre de abordar alguno de los llamados Objetivos del Milenio. Por su parte, los padres han

podido trabajar estos mismos objetivos gracias a una conferencia que Sarah Martínez Martín, responsable de la movilización de la red Enredados de Unicef, ha ofrecido en el colegio sobre la vulneración de los derechos de la infancia en el mundo.

Aunque las actividades se desarrollan de manera más intensa a lo largo de dos jornadas, los alumnos de San Antonio continúan implicados en el programa *Paso a Paso* de Unicef durante todo el curso, aportando cada semana una pequeña cantidad que se va sumando y que, al final del curso, se entrega a Unicef para algún proyecto de cooperación.

VINOS Y VINAGRES

**EMPE**

VINAGRES DE VINO, DE ALCOHOL, DE SIDRA, DE JEREZ  
ESPECIALIDADES ADEREZANTES

C/ Cervera, 16 - 13700 TOMELLOSO  
Tel.: 926 51 13 89 - Tel./Fax: 926 51 05 23  
email: [empe@manchanet.es](mailto:empe@manchanet.es)



### Los escolares de Tomelloso descubren la paz a través de la solidaridad.

Los alumnos de quinto curso de Primaria de todos los colegios de Tomelloso han celebrado el Día de la Paz y la No Violencia participando en un acto que, bajo el lema *La solidaridad entre los pueblos como forma de potenciar la paz*, ha tenido lugar por primera vez este año en el Parque de la Paz y no en la Plaza de España como suele ser habitual. El acto, en el que en esta ocasión han participado el alcalde, Carlos Cotillas; la concejala de educación y cultura, María Teresa Novillo, y los ediles responsables de parques y jardines, Ana Mezcuca; medio ambiente, Isidoro Torres; juventud, Javier Navarro y obras y agricultura, Eugenio Ruiz, ha servido para inaugurar oficialmente el Parque de la Paz, cuyos trabajos de ejecución se han dado por concluidos con el cerramiento de todo su perímetro. Así pues, los escolares, después de leer sus trabajos sobre la paz y la solidaridad, han descubierto un monolito conmemorativo en el que está representada la paloma de la paz.